
Protokoll des Studierendenrats am 10.01.2022 
Sitzungsbeginn: 20: 16 Uhr  
Sitzungsende: 21: 15 Uhr 

TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Mitglieder des StuRa: 
Juso-HSG (2):  Laura 
Solid/SDS (2): Isolde, Gabriel 
LHG (2): Elena , Peter RCDS 
(1+1):Felipe, Anton ULF (1): 
GHG (6+2): Johanna,Ronja, Hanna, Annika, Mirek,Arno, sebastian FSVV (3+1): David, 
Timo, Jacob 

     
1. Feststellung der Beschlussfähigkeitjuhu, ist festgestellt 

2. Festlegung der endgültigen TagesordnungAntrag JuFo, da 
Antragsteller 20:40 kommt 

3. Kritik und Beschlussfassung über das Protokoll der letzten 
Sitzungen 

- Umlaufverfahren Stadtbahn: 
    wurde angenommen, und bestätigt 

- Protokoll 29.11:  

- Protokoll 06.12 

- Protokoll 20.12: Enthaltung eines GA 

=> angenommen 

4. Wahl des Geschäftsführenden Ausschusses (GA) für die nächste  
Sitzung, gegebenenfalls 
Übertragung von Aufgaben an den GA, Festlegung des nächsten Sitzungstermins und der 
vorläufigen Gästeliste 

31. Januar: 
    Isolde und Laura erklären sich bereit :) 

5. Bestätigung der BriefwahlergebnissePressereferat: 
Teresa Blick: (15) Timo 

Brauchler: (15) NoLaStip: 



Tilo Scheffold:  (15) 

=>  Glückwunsch, an die drei! Der Stura bestätigt die Wahl. 

6. Beratung über Anträge 

Es besteht die Möglichkeit weitere Anträge in die Tagesordnung aufzunehmen. Anträge 
sollen gemäß § 11 Abs. 2 der Satzung des Studierendenrates bis spätestens drei Werktage 
vor der Sitzung eingereicht werden. 

Antrag A-StuRa02_20122021 Finanzielle Förderung eines feministischen Filmabends 
Laura stellt diesen kurz vor, teilnahmebeschränkt, 2G+, bisher ist Termin offen aufgrund der 
pandemischen Lage, 
- TN-Zahl hängt von der Raumgröße ab. Alle können sich anmelden solange es Plätze gibt. 
- Kritik einer teilnehmenden Person (TN) aufgrund der Namensbezeichnung "feministisch" 

als sexistisch und Personen ausgrenzend (Meinung der Person und nicht der Liste) 
 -> Antwort Antragstellerin: Es soll damit keiner ausgeschlossen werden, alle Personen 
jeglicher Geschlechtszuschreibung sind willkommen - Weiteres Anmerken der TN: bzgl. der 
Förderung eines queeren (lt. TN: "feministischen") DJ-Workshops. Anmerkung, dass damals 
vom Abbau patrichachialer Sturkturen gesprochen wurde und ein Text zitiert wurde. -> 
Antwort: Bitte auf Debatte, welche den Antrag spezifisch betrifft. -> Richtigstellung: Dass 
bezogene Person damals das LHG (Aufgaben des Studierendenschaft) wiedergegeben hat. 
- Wieder der nachfragende TN: Warum keine maskulinistische  
Veranstaltung gefördert wird?  
-> GA: setzt sich für kurze Redebeiträge ein 
-> Angebote zur kritischen Männlichkeit sind erreichbar. 
-> Es müssen Anträge gestellt werden, damit der Stura fördern kann. 

=> Abstimmung:  
    Dafür: 13 Dagegen: Enthaltung: 3    -> 
angenommen 

Antrag A-StuRa03_20122021 Aktionswoche zum Holocaust Gedenktag: die 
Antragsteller:innen stellen vor: 
Ablaufplan:  
24.01 Steffen Klävers - Decolonizing Auschwitz 
25.01 Anna Staroselski - Gesichter des Antisemitismus 
26.01 Simon Plosker - Un Watch (Englischssprachig) 
27.01 Gedenkveranstaltung auf dem jüdischen Friedhof Wankheim 
31.01 Alex Gruber - Dekonstruktion und Antisemitismus 
03.02 Zeitzeug:innen Gespräch 

- Warum wurden die Anträge nicht in der EInzelaufstellung spezifiziert wurden? 
->  Antrag: 1&2 je 300€, Simon &Alex 500 



- Danke, an die ausführenden Personen, Bemerkung, dass wir das bewerben würden. 
- Veranstaltung in Wankeim ist ohne Bezahlung angesetzt?-> Kosten sollten mögl. gering 

gehalten werden.  

=> Abstimmung: 
    Dafür: 15 Dagegen: Enthaltung: 
    => angenommen 
     
Antrag A-StuRa04_10012022 Fachschaftsgründung 
Exe erklärt kurz, dass die Studis sich nicht in der FS Medizin vertreten fühlen und deswegen 
ihren eigenen Bezirk günden wollen 

=> Abstimmung: 
    Dafür: 16 Dagegen: 1 Enthaltung:     => 
angenommen 

Antrag A-StuRa05_10012022 Planspiel 
Antragstellerin erklärkt kurz, Planspiel ist zur Verbesserung der wirtschaftl. Kenntnisse, Geld 
ist für den Spielleiter (150€ für 3 Stunden) 
- Geld geht an den Spielleiter? 
-> Ja 
- Ist das Honorar angemessen? Ist für die Zeit (+Vorbereitung) relativ wenig 
-> Es wird gedankt, aber das passt so. 
- Es wird Interesse begründet teilzunehmen.--> Kontakt wurde hergestellt 

=> Abstimmung: 
    Dafür:  16 Dagegen:  Enthaltung: 
    => angenommen 

7. Post und Mitteilungen 

• Einladung zum Workshop für Mitarbeiter*innen der Verfassten  
Studierendenschaften am 10.03.2022  

• rechtliche Veränderungen und fachlicher Austausch 
• Problematiken in der Praxis und Besprechung von Einzelfällen 
• Einladung LAK 16.01.2022 12 Uhr 
• Nachhaltigkeitswochen: Kick-Off am 20.01.2022 um 18:30 Uhr!  
• „Hochschulen müssen ihre Vorbildfunktion wahrnehmen und zu Vorreiterinnen in 

der sozial-ökologischen Transformation werden.“ 
8. Bericht des Exekutivorgans 
- Hatten bisschen Betriebspause, damit Heiko und Angelika ihren Urlaub nehmen können. 
- Kanzler will Fieberambulanz im CH einrichten, ist zZ noch unsicher, ist halt bzgl. Cafete 

etwas ungünstig, evtl. mehr HO für die beiden  



Angestellten 
- jour fixe, Anfang März, gerne Themenvorschläge an Exe senden 

9. Berichte aus den Arbeitskreisen und Arbeitsgruppen 

- AK Alternativer Dies 
- AK Ausländische Studis 
- AK Campus der Zukunft 
- AK Digitalisierung 
- AK Familienfreundliche Hochschule- AK Finanzen: 
    FHO ist bei Uni eingeganen, soweit keine Rückfragen, Einladung in den AK zu kommen, Do 
14Uhr 
- AK Gleichstellung 
- AK Hochschulsport 
- AK Personal 
- AK Politische Bildung 
- AK Presse und Öffentlichkeit: 
    voll aktiv, neue Refis :D 
    Wollen Social media Workshop ins Leben rufen, how to Insta? wird das grobe Thema sein, 
haben Anzeigen bei Kupferblau geschaltet, unsere PM ist im Tagblatt gelandet, Mi 14Uhr - 
AK Qualitätssicherungsmittel - AK Ract! 
- AK Rätebaubrigade/Clubhaus: 
    03. Feb: Gespräch mit VBA statt, denen gehört das CH, bzgl. Cafete, zudem sollte auch 
Dezernat 8 dabei sein, sollten wenige Studis sein 
- AK Räte-Café (Büro) 
- AK Satzung & Geschäftsordnungen 
- AK Soziales/Semesterticket: 
    Treffen mit Referat für bessere Umwelt, auch die TVStud Kampagne ist Thema (13.1. 17 
Uhr ist das TVStud Treffen) 
- AK StuWe 
- AK Systemakkreditierung 
- AK TüMania 
- AK Umwelt 
- AK ÜrStuB: LAK findet demnächst wieder statt 
- AK Wahlen 
- AG Bibupdate- AG Geschäftsordnung 
- AG StuRa-Wiki 

10. Verschiedenes 


